

CENTROS DE SALUD DE COCHALÀN Y PUCARÀ REALIZARON TAREAS DE RECOJO DE MATERIALES EN DESUSO.

Jaén, 09 de abril del 2021.

Personal de salud de los Centros de Cochalàn y Pucarà, respectivamente en sus jurisdicciones, realizaron tareas de recojo y eliminación de materiales en desuso como medida preventiva y de control del zancudo transmisor de enfermedades como el dengue, zika y fiebre Cchiukungunya.

Desde tempranas horas personal de estos establecimientos salieron a recorrer las diferentes arterias a fin de buscar y eliminar adecuadamente cualquier objeto que por efectos de las lluvias que actualmente vienen cayendo en sus lugares, se conviertan en criaderos del aedes aegypty.

Cabe mencionar que se tuvo el apoyo de sus respectivas comunas locales con quienes se coordinó estas jornadas que se repetirán trimestralmente a fin de evitar un incremento de casos de personas con dengue.







